



Déclaration liminaire au CT-EP du 5 avril 2016

Monsieur le président-directeur général,

Le boycott des instances visait deux objectifs : obtenir la trajectoire prévisible des effectifs par écrit, obtenir une tournée du président de Météo-France afin qu'il présente sa stratégie pour l'Etablissement.

Vous faites une tournée, vous avez annoncé une trajectoire d'effectifs. Il y a de fortes attentes pour disposer d'écrits sur ce point.

Un contrat d'objectifs et de performance est en cours de rédaction. Le précédent contrat a eu des effets sur notre quotidien. Le prochain contrat aura aussi des effets.

Vous comprendrez que les représentants des personnels revendiquent que parmi ses effets, il y en ait des positifs. Car pour l'heure, on ne nous annonce que du sang et des larmes.

La CFDT-Météo est ici pour en discuter.

La CFDT-Météo est ici pour rappeler les efforts des personnels (a priori 12 % d'efficience imposés sur la période du COP) et éviter qu'il n'y ait rien en face.

Le monde est plus complexe que certaines descriptions veulent le laisser croire. Il n'y a pas d'un côté les bons et de l'autre côté les méchants.

La CFDT-Météo fait face à la direction aujourd'hui ; elle a des propositions à faire valoir en faveur des personnels.

Elle espère ne pas ressortir de cette réunion avec le sentiment qu'on y a rien rencontré d'intéressant et qu'il faut vite rejoindre une position plus confortable.

Ce que vous nous direz, les éléments que vous avancerez, les engagements que vous pourrez prendre, figureront dans le compte-rendu CFDT-Météo.